



33575

• Communiqué de presse Eurostar Groupe • Communiqué de presse Eurostar Groupe •
06/07/00

EUROSTAR LANCE UN APPEL D'OFFRES AUPRES DES AGENCES DE PUBLICITE

Eurostar Groupe a engagé une procédure visant à sélectionner une agence de publicité qui aura la responsabilité des campagnes de publicité sur l'ensemble de ses trois marchés principaux, en Belgique, en France et au Royaume-Uni, le contrat actuel avec l'agence Young & Rubicam arrivant à échéance.

Selon Bertrand Guillon, Directeur commercial, Eurostar Groupe recherche un réseau européen d'agences qui puisse concilier une bonne vision stratégique de la marque ainsi que la réalisation d'excellentes campagnes de publicité quel que soit le média retenu.

Young & Rubicam, dont le contrat arrive à expiration à la fin de cette année, est, bien entendu, invitée à participer à la compétition.